
6 Pièces

247 m²

Réf. CAB3488

1 280 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Idéalement située sur les hauteurs de Super Cannes, cette belle villa a

tout pour plaire.Dans un cadre verdoyant, au calme absolu et sans vis à

vis,  cette  jolie  maison  composée  de  deux  niveaux  est  édifiée  sur  un

terrain  de  1  716  m2.En  rez-de-chaussée  se  trouve  un  grand  salon  /

séjour baigné de lumière. Ce vaste espace de vie de plus de 90 m2 est

complété  par  une  cuisine  américaine  moderne  ouverte  sur  la  salle  à

manger  et  d'un  toilette  indépendant.A  l'étage,  elle  dispose  également

de volumes généreux avec ses trois belles chambres et leur salle d'eau

privative. Une superbe suite parentale de ...

Ideally located on the heights of Super Cannes, this beautiful villa has everything to

please.In  a  green  setting,  in  absolute  calm  and  not  overlooked,  this  pretty  house

composed  of  two  levels  is  built  on  a  plot  of  1,716  m2.On  the  ground  floor  is  a

large living room / living room bathed in light.  This vast  living space of more than

90 m2 is completed by a modern American kitchen open to the dining room and a

separate  toilet.Upstairs,  it  also  has  generous  volumes  with  its  three  beautiful

bedrooms and their private bathroom. A superb parental suite of more than 35 m2

opening onto a terrace with ...

BEAUCHAMP ESTATES
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